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お 知 ら せ

市民生活 の 快適化 を 図 れ！

　南武線立体交差化に対する国からの調査予算を受け
て、本市と横浜市との事業協定の進ちょく状況や今後
の見通しについて質問しました。
　市は「横浜市が今年４月、南武線を含めた踏切整備計
画を発表したことは、一歩前進の成果と考えており、今
後も横浜市と協議を進めていく」と答弁しました。

　「更に、今後は市域の橋
脚などの概略設計に取り
組み、都市計画道路など
の検討と合わせ路線測量
を実施する」との主旨を
明言。いよいよ今後10年
以内の着工に向けて進み
だしました。

公明市議会公明市議会公明市議 ニュース公明市議会ニュース

　6月議会に提案された、市長の
特別秘書の設置条例(案)を自民・
公明・民主・共産の全会派反対
で否決。内容は「部長級待遇の
特別秘書を2人まで設置可能」と
するもの。
　議会からは「職務内容が不透
明」「費用対効果が疑問」「報酬
が高額」などの意見が出され、
市長提案の条例案否決は41年ぶ
りとなりました。

市長の特別秘書
議会で不成立！
市長の特別秘書
議会で不成立！

　子育てに役立つイベントやお
でかけスポットなど、スマート
フォンを利用した情報発信ツー
ルの実証実験を
麻生区で実施し
ました。
　大変に好評で、
来年度から防災
と子育てについ
て全市で本格稼
働の予定です。
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　公明党が着実に進めている中
学校完全給食について、川崎市
南部学校給食センターの事業者
が落札金額 約140億円で株式会
社東洋食品に決定しました。中
部及び北部については9月上旬に
事業者が決定する予定です。こ
れにより南部は平成29年9月か
ら、中部・北部については同年
12月からそれぞれ中学校完全給
食が実施されます。

中学校給食センター
事業者決定！
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平成27年 第3回 定例会 代表質問平成27年 第3回 定例会 代表質問

　公明党のぬまざわ和明議員は、平成27年第3回定例会で
代表質問に立ち、14項目38テーマについて質問しました。
ここでは主な項目を紹介します。

代表質問に立つ沼沢議員

　公職選挙法の一部改正法案が成立。来夏の参議院選
挙から実施されることになりました。
　選挙年齢が18歳となり、一部高校生も対象になること
から、今後のガイドラインの策定など自治体の責務、学校
での政治教育の在り方・主権者教育および教育の中立性
について質問しました。
　教育長は「主権者教育は小学校段階から計画的に指
導する必要があり、ガイドラインとなる指導計画を年度内
に作成し配布する」と答弁しました。

　また、選挙前3カ月以内の住
所移動による空白期間の是正も
行われたことから、投票率改善
のための投票所の増設を求めま
した。
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選挙年齢１８歳
投票所の増設を！
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保育所待機児童ゼロ
継続へさらに推進を！

　公明党市議団が取り組んできた「待機児童ゼロ」を4
月1日に達成、子育て支援に弾みがつきました。
　保育所の増設はもとより、わが党が推進してきた地
域保育園の認定園化や区役所における保育サポーター
の増員などが成果につながりました。
　今議会では、「ゼロ」継続に向けた今後の対応を質問

しました。
　市長は「継続していくこと
が重要であり、保育受け入れ
枠の確保や、区役所における
相談支援の更なる充実を推
進する。来年度も『ゴールで
はなくスタート』として取り
組む」と約束しました。

　国の空き家対策特別措置法が成立し、5月に全
面施行されました。同法では、計画策定などの必
要な対策が市に求められています。
　これを受け、市の取り
組みを質問。「今年度中
に基本的な取り組み方針
をまとめ、計画策定のた
めの協議会を設置し、来
年度中に計画を策定す
る」と答弁がありました。
　危険な空き家には必要
な措置を講ずるととも
に、また、川崎の特徴が
「市場性が高い」ことを
踏まえ、空き家の市場流
通、利活用の促進など予
防的措置を行うことにな
りました。
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空き家対策を
推進へ！

　6月1日、改正道路交通法が施行されました。
　公明党はこれまで、自転車事故減少を目指し、交
通事故を直視することで安全意識を向上させる「ス
ケアード・ストレイト」講習の実施を推進してきま
した。法改正で市民意識が高まっていることから、
更なる推進を求めました。
　市民・こども局長は「今後とも推進していく」と答
弁しました。
　市内中・高等学校で昨年度は13回実施し、今年度
は19回実施されることが明らかになりました。
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自転車の安全運転へ
啓発強化を！
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「かかりつけ薬局」の
導入促進を図れ！

　厚生労働省の「かかりつけ薬局」の普及を促す
方針を受け、公明党は、本年9月に県薬剤師会が
新たに設置する「くすりと健康相談薬局」に対し、
市民が複数の病院で処方された薬の管理や服薬指
導をする「かかりつけ薬局」としての市の支援策
について質問しました。
　健康福祉局長は、「薬剤情報の一元管理、重複
処方の防止、残薬管理、在宅医療を担うかかりつ
け薬局として期待している。関係団体と協議を進
めていく」と答弁しま
した。
　更に残薬について質
し、同局長は「民間企
業と川崎市薬剤師会が
開発した電子お薬手帳
の普及促進を図るた
め、啓発活動を進める」
と明言しました。

　南武線立体交差化に対する国からの調査予算を受け
て、本市と横浜市との事業協定の進ちょく状況や今後
の見通しについて質問しました。
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南武線立体交差化
事業を推進せよ！
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プレミアム商品券
 地元商店街の支援を！
　地方自治体の地方創生・地域経済活性化に役立つた
めの交付金の活用策として、本市では、20％のプレミ
アム付商品券の発行を決定。市商店街連合会や商工会
議所、経済労働局が連携して行われている申し込み状
況や商店街支援について質問しました。
　経済労働局長は「取り扱い店舗に対する負担の軽減
策として、換金時などの手数料の無料化を行い、９月以
降開催の販売促進イベントに対して市商店街連合会な
どと連携を図りながら支援する」と答弁しました。

　6月15日から7月19日まで募集した商品券につい
ては、27万5千枚の発行を上回ったことから抽選
となりました。当選者には9月1日以降にお知らせ
が届きます。

　公明党川崎市議団は、5月17日に発生した川
崎区内の簡易宿泊所火災の再発防止を求めて、
福田市長に要望書を提出しました。
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